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En Madrid, el 21 de febrero de 1987 a las 10 h se reúne en C.I.P.A.R.H, c/ Valverde 

6, la Junta Directiva de la Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo, 

encontrándose presentes todos sus miembros. 

 

- El orden del día es el siguiente: 

 

   I Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

  II Informe por Zonas. 

 III Informe Secretaría. 

  IV Informe Tesorería. 

   V Informe Presidencia. 

  VI Organización del XV Symposium. 

 VII Informe Vocalía de prensa. 

VIII Informe Vocalía libre. 

  IX Ruegos y preguntas. 

 

I. Se procede a la lectura del acta anterior que queda aprobada. 

 

II. Informe por zonas: 

 

Zona Norte: 

Marian Urkidi explica que no se ha hecho la reunión de zona que tuvo que ser 

desconvocada por razones de clima. La nueva fecha se fijará en marzo. 

  

El Gobierno Vasco informó en diciembre de que se había concedido la subvención 

que será ingresada en fechas próximas en la cuenta del Symposium. 

 

Zona Centro: 

Ada López cuenta que a la reunión propuesta en su zona acudieron 5 personas por 

lo que no se tomó ninguna determinación. 
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Pilar López Doy informa de que inició contactos con el Institut de Psicodrama el 15 

de octubre de 1986, así como con la Sociedad de Counseling a través de Pilar 

Velilla. 

  

Se ha organizado en Barcelona una mesa redonda sobre técnicas de grupo, en el 

Colegio de Psicólogos de la que publicó una referencia El País, figurando el nombre 

de la S.E.P.T.G. 

  

Entrega a Tesorería el pago de cuota de Pilar González y está tomando contacto 

con los miembros de su zona para completar los datos del Directorio. 

  

Se está elaborando un resumen de la mesa redonda celebrada para incluir en el 

boletín. 

  

La reunión de los miembros de la zona con el presidente se celebrará a finales de 

noviembre. 

 

Zona Sur: 

Margarita Moreno informa que no ha habido comunicaciones. La reunión de zona 

con el Presidente ya ha tenido lugar con escasa concurrencia. 

 

Joan Palet en relación con la Z. Este informa del grupo de formación que funciona 

en su Centro y una charlacoloquio sobre la finalidad de la Psicoterapia, así como 

otras actividades grupales con orientación Psicoanalítica. 

  

Propone conectar estas actividades con la S.E.P.T.G. 

  

Informa sobre la Sociedad Catalana de Psicoterapia en período de constitución. 

 

Informe Secretaría: 

Margarita Antón refiere los problemas que sigue habiendo con el nuevo Libro de 

Actas. 
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Las cartas con la petición de propuestas de sede y ponencia para el XVI Symposium 

fueron enviadas y sólo se ha recibido respuesta de Marino Alvarez proponiendo 

Almería. 

 

Informe Tesorería: 

Elena Revenga entrega el informe. Del saldo de 284.585 dado en la anterior reunión 

quedan en la actualidad 63.652 ptas. Han pagado sus cuotas 7 socios. 

  

La cuenta bancaria está bloqueada por falta del N.I.F. No se puede sacar dinero, ni 

cobrar los recibos domiciliados. 

  

Ha enviado cuatro cartas requiriendo paga a los que tienen cuotas atrasadas. La 

primera antes del Congreso anterior y luego en septiembre, noviembre y enero. 

  

Por otra parte hay 248.000 ptas. que no se pueden cobrar sin el N.I.F. 

 

Informe Presidencia: 

R. Inocencio informa que el nuevo libro de Actas está en Santander pero ha de 

sellarse donde la Sociedad tenga su sede. 

  

Informa de los múltiples problemas de papeleo habidos y Ada López se ofrece a 

"moverlo" en Madrid donde habrá de hacerse salvo que la sede de la Sociedad sea 

cambiada. 

 

E. Revenga propone que para la admisión de nuevos socios sea obligatoria la 

domiciliación de los pagos. 

 

Ada López pide que los vocales de zona se encarguen de revisar y comprobar que 

los papeles de inscripción estén cumplimentados totalmente. 

 

R. Inocencio informa que tuvieron lugar las reuniones de la Z. Sur y Z. Este. Faltan 

las de la Z. Norte y Z. Centro. 



 
 
 
 4

  

Comenta la intención de tener lista para junio una relación de las impresiones 

recogidas en las reuniones. 

  

La solicitud de pertenencia a la I.A.G.P. ha sido cursada sin que se haya recibido 

ninguna respuesta. Se envió en noviembre, reiterándose en enero. 

 

- Organización del XV Symposium: 

 

Alberto Espina informa que ha enviado dos cartas con un esquema previo de las 

ponencias, con una forma muy amplia para no hacer un papel muy directivo y que 

pudiera haber aportes. Considera que esta vía no ha dado resultados y ha decidido 

traer su plan de trabajo para que la Junta Directiva lo asuma. 

 

R. Inocencio apunta que la experiencia es que los trabajos del Symposium suelen 

llegar a última hora. 

 

Ada López habla de la necesidad de saber quiénes van a participar. 

 

A. Espina cuenta en este momento con cuatro propuestas. 

 

Leonardo Satue sabe de la participación de Angela Reñoles de Brasil y la suya 

propia. 

 

A. Espina explica cómo piensa desarrollar el trabajo y la organización de ponencias 

y talleres. 

  

Se discuten diversas formas, áreas que tratar, amplitud de los temas. 

 

A. Espina pide coordinadores que se responsabilicen de los diferentes subtemas. 
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Margarita Moreno hace un resumen del método que se propone plantear recogiendo 

las sugerencias expuestas. 

 

Concha Pastor explica las posibilidades de sede así como las dificultades 

encontradas, debido a la celebración de otros congresos. 

Propone un cambio de fechas para el 12, 13 y 14 de junio. 

Se acepta. 

Presenta también varias propuestas de cartel. Procediéndose a elegir el definitivo. 

 

R. Inocencio quiere que conste el reconocimiento a Marian Urkidi por el envío de la 

ponencia de Angela Reñoles. 

 

Enrique Alonso pide que se haga un presupuesto ajustado de gastos. 

 

Concha Pastor habla de las distintas entidades que pueden dar subvenciones. 

 

Alberto Espina pregunta si se cree conveniente cambiar el título de la ponencia para 

ajustarlo al definitivo de la I.A.G.P. que será "Encuentro o alienación: El significado 

del grupo en la sociedad moderna". 

 

- Informe Vocalía de Prensa: 

José Jiménez informa sobre el Boletín. Los artículos recibidos son suficientes. 

  

Para la continuación del Directorio hay pocos datos nuevos por lo que no parece 

procedente hacer una nueva edición en este momento. 

 

R. Inocencio opina que sería estimulante hacerlo aunque sean pocos los recibidos. 

 

J. Jiménez falta la plataforma de promoción del Symposium. Con ella espera cerrar 

el Boletín a finales de mes. 
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Joan Palet quiere saber si el próximo Symposium tendrá como tema la continuación 

de éste. 

 

R. Inocencio dice que eso no puede decidirse ahora. 

 

- Ruegos y preguntas: 

 

Joan Palet comenta las gestiones hechas en Sabadell y el posible lugar en la Costa 

Brava para un próximo Symposium. 

 

Leonardo Satue comenta la presentación del libro Formación en Técnicas de Grupo 

y Psicodrama en el Colegio de Psicólogos y la posibilidad de utilizar el nombre de la 

S.E.P.T.G. invitando al acto. 

  

Se aprueba que así se haga. 

  

Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 2 h 25 m de la tarde. 

 

En Madrid a 21 de febrero de 1987. 

 

Vo Bo  

El Presidente El vicesecretario 


